

市社協 金栄支部だより

市社協金栄支部
令和5年4月1日
第93号

金栄は一つ、みんなで広げよう福祉の輪
向こう三軒両隣、くらしの中にボランティア



令和4年度「金栄ふれあいの集い」は 新型コロナ感染特別警戒期の為中止！！

1月13日(金)に開催が予定されていました「令和4年度金栄ふれあいの集い」は、一昨年から続いている新型コロナ感染拡大が第8波を迎え、愛媛県が医療ひっ迫宣言下にあり中止の止むなきに至りました。

3年ぶりの再会を楽しみにされていた方も多かったと思いますが、コロナが収束後の行事再開を心より祈っております。(役員一同)

支部役員会の動き

社協金栄支部では新年度を迎えた四月の第一回役員会を皮切りに、およそ二カ月に一回の頻度で役員会を実施しています。

役員会では市社協からの報告事項、連絡事項、協議事項等について、塩見支部長から報告が行われると共に、金栄支部としての対応を協議する事になっています。

一昨年来新型コロナウィルス感染拡大の影響で、人が集まる多くの行事が三密回避の観点から中止の止むなきに至っています。

五月から第二類↓第五類への類別変更が検討されており令和五年度の行事が当初の計画どおりに実施できる事を祈りたいと思います。



～令和4年度歳末助け合い事業報告～

(単位：円)

[収入の部]

1. 歳末助け合い事業費	184,380
2. 会費	0
3. 支部負担金	0
総事業費	184,380

[支出の部]

1. 長期介護者支援	11,557
2. 高木サロン	30,000
3. 西の土居サロン	30,000
4. 政枝サロン	30,000
5. 駅前サロン	30,000
6. 滝の宮サロン	25,000
7. より道サロン	17,823
8. 子育てサロン	10,000
合計	184,380

『地域ドリムネット推進協議会』を開催！
社協金栄支部と校区民生児童委員(主任児童委員を含む)・見守り推進員・社会福祉協議会・プランチ、地域包括支援センターでは、地域の独居高齢者を含む高齢者の諸々の問題を解決する事を目的に、三か月毎に定期的な連絡会を開催しています。この連絡会の場で、日々の活動の中で気づきや健康状態に問題がある高齢者の把握等に努め、住みよい町づくりに向けた地域支援体制を整えています。



☆支部役職別研修会を受講☆

去る二月三日(金)総合福祉センターの二階研修室で、社会福祉協議会の支部役職別研修会が開催され、金栄支部からは濱田事務局長が参加されました。当日は社協支部会計の収入科目・支出科目、予算書・決算書の統一様式や会計業務に関する説明を、社協地域福祉課の担当者から説明があり、年度末を控え金栄支部として資料作成を進めて行く上で大変参考になる研修会でした。



◆高齢者講座開催!!◆

去る二月二十二日(水)金栄公民館二階会議室において、校区連合老人会主催の高齢者講座が開催されました。当日は新居浜協立病院食養科の坪



内先生、橋本先生から「栄養」低栄養を予防しよう』と題したお話があり、加齢に伴い生じてくる身体の変化や衰え、一〇個の食品群の働き等、老化防止に役立つ貴重なお話があり、参加者の皆さんは聞き逃さまいと早速メモに残していました。

～三世代交流軽スポーツ教室を開催～

去る2月4日(土)金栄小学校体育館において、校区体育振興会のご協力を頂き、校区連合老人会、金栄小学校かるがもクラブ、校区住民の方々との三世代交流軽スポーツ教室が開催され、80名余りの参加者で賑わいました。

当日はパラスポーツの代表格とも言える「ボッチャ」、卵型のボールを的的にめがけて投げる「オーバルボール」白黒のボールを打ち、凸凹のあるマットに入れ込む「囲碁ボール」の3種目について一通り体験しました。

軽スポーツだけに体力は余り使いませんが、頭脳、技能、運の3つの要素が高得点に結びついた教室でした。



登下校見守りボランティア交流会行われる!!

去る二月十四日(火)の午後二時から金栄小学校で児童登下校の見守りボランティア交流会が開催されました。当日は十一名の参加があり、永井校長先生、横田教頭先生を囲んで、自己紹介後に日頃の見守りボランティア時の問題点や感想をお伝えし、今後の改善検討をお願いしました。最後に六年生の児童代表からお礼の手紙や折り紙が一人ひとりに手渡され、ボランティアの皆様は思わぬプレゼントに驚かれ笑顔で解散しました。



＊郷土芸能トンカカさん踊り講習会開催＊

平成六年から金栄校区の伝統芸能として伝承されてきている「金栄トンカカさん踊り」を、未来を担う子ども達にも覚えてもらおうと、去る三月八日(水)金栄小学校の体育館に於いて、踊り講習会が開催されました。当日は三年生と六年生までの児童二八八名が二つのグループに別れて、トンカカさんの踊り連の皆様から丁寧な指導の下、それぞれの所作について目を輝かせて一生懸命習っていました。限られた時間でしたが最後は輪になって綺麗に踊っていました。

